

CONFLICTOS *AL DÍA*

Boletín diario de noticias, artículos de opinión y normas legales

Martes 10 de Junio de 2014

Nº 1643

Noticias

▪ **Lambayeque**

Enfermeros inician huelga indefinida.- Los enfermeros de EsSalud realizaron una movilización en el marco de la huelga nacional indefinida convocada por el Sindicato de Enfermeros del Seguro Social de Salud, para exigir la contratación de personal y la implementación de una nueva escala remunerativa. ([RPP](#))

Trabajadores realizaron protestas.- Los agremiados al Sindicato de Trabajadores del Organismo de Formalización de la Propiedad Informal – Base Chiclayo realizaron un plantón en los exteriores del Gobierno Regional de Lambayeque en rechazo al proceso de transferencia de competencias de Cofopri – Chiclayo al Gobierno Regional, y para exigir el reconocimiento de su estabilidad laboral. ([RPP](#), [La República](#))

▪ **Loreto**

Pobladores realizaron protestas.- Los pobladores del AA.HH Santa Rosa realizaron una movilización para exigir la regulación de unos terrenos ubicados en la carretera Iquitos – Nauta. Los manifestantes indicaron que son más de 500 familias afectadas con este problema. ([Diario La Región](#))

▪ **Lima**

La Defensoría del Pueblo registró 212 conflictos sociales.- La Defensoría del Pueblo a través de la Adjuntía para la Prevención de Conflictos Sociales y la Gobernabilidad, presentó el Reporte de Conflictos Sociales N° 123 del mes de Mayo, en el cual se registraron 212 casos de conflictos sociales. Los departamentos con mayor número de conflictos es Apurímac (25), Áncash (23) y Puno (17). ([El Comercio](#), [Gestión](#), [La República](#), [Los Andes](#), [Radio Pública](#), [TuTeve](#))

Enfermeros inician huelga indefinida.- Los afiliados al Sindicato de Enfermeros del Seguro Social de Salud realizaron un plantón en los exteriores del Hospital Edgardo Rebagliati en el marco del primer día de la huelga nacional indefinida convocada por el gremio sindical. Los profesionales exigen una nueva escala salarial y la contratación de más personal, entre otras demandas laborales. ([Correo](#), [Perú 21](#))

Médicos del Minsa acatan huelga indefinida.- Los médicos del Ministerio de Salud continúan su medida de protesta tras haberse instalado una Mesa de Diálogo entre los representantes de la Federación Médica del Perú y el Jefe de la Unidad de Diálogo y Concertación del Ministerio de Salud. ([La República](#))

- **Cusco**

Enfermeros inician huelga indefinida.- Los enfermeros de la Red Asistencial de EsSalud de Cusco confirmaron su participación en la huelga nacional indefinida convocada por el Sindicato de Enfermeros del Seguro Social de Salud, para exigir al Ministerio de Trabajo la contratación de personal y la implementación de una nueva escala remunerativa. ([RPP](#))

- **Puno**

Trabajadores estatales acatan huelga indefinida.- Los afiliados al Sindicato de Trabajadores Administrativos del Sector Educación acatan desde el 4 de junio una huelga nacional indefinida convocada por la Confederación Intersectorial de Trabajadores Estatales, en rechazo a la Ley del Servicio Civil. ([Pachamama Radio](#))

- **Tacna**

Enfermeros inician huelga indefinida.- Los enfermeros del Hospital de EsSalud Daniel Alcides Carrión realizaron un plantón en el marco de la huelga nacional indefinida convocada por el Sindicato de Enfermeros del Seguro Social de Salud. Los manifestantes reclaman el cumplimiento de los pactos colectivos de los años 2012 y 2013, así como la contratación de personal. ([Radio Uno](#))

Normas Legales

No se registraron